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ИНОСТРАННЫЕ ЯЗЫКИ В ЛИИ
Ленинградский индустриальный ин* щади явно недостаточно. Необходимо

статут насчитывает 210 групп иностран 
пых языков по дневному отделению (И 
факультетов) и 30 групп на факультете 
без отрыва от производства.

Новыми программами КВТО (комитет 
по высше-техническому образованию) 
иноязыки предусмотрены для всех че
тырех курсов. В отличив от предыду
щих лет предписано развитие навыков 
живой речи. С этой целью КВТО предла
гает организацию групп по языкам в 15 
чел. при фронтальном расписании. Учи
тывая, что в группах в 30 чел. прово
дить разговорные упражнения не пред
ставляется возможным, ОТФ, по догово
ренности с дирекцией, удовлетворил хо
датайство кафедры иноязыков, выделив 
в пределах каждого потока дополни
тельно 1—2 группы, этим самым умень 
шается численность студентов в основ 
ных академических группах и создает 
ея более равномерное распределение по 
уровню знаний.

В целях планомерного осуществления 
новых «программных требований, коллек 
тивом преподавателей языков составля 
ются специальные сборники разговор
ных упражнений на английском и не
мецком языках.

Наличие этого материала, безусловно; 
поможет студентам нового приема овла
деть разговорными навыками. Печатание 
этих сборников (литографским путем) 
включено в издательский план ЛИИ и 
будет, по сообщению зав. отделом учеб 
ных пособий, сделано в кратчайший 
срок.

Одновременно прорабатывается мате 
риал разговорных упражнений для вто
рых курсов.

Надо отметить, что уровень знаний 
трупп вторах курсов и третьих курсов 
б. институтов далеко не одинаков; учи
тывая специфику структуры ОТФ, в 
кквову всех групп 2-го курса положен 
единый производственный плав по ино- 
языкам на базе программ КВТО и учеб
ного плана ОТФ. Рабочие планы очень 
детализированы, учтены особенности от
дельных групп, упор взят на овладение 
техникой перевода и пользование сло
варем.

В центре работы старших курсов — 
индивидуальные задания да иностран
ных журналов и руководств.

В помощь студентам при кабинете 
иностранных языков (открыт с 9—9 час. 
вечера) организованы систематические 
консультации по 2 языкам (59 часов в 
шестидневку).

Задача консультации — помочь отста
ющему и углубить знание более способ
ных, углубление навыков по чтению 
специальной периодики и методические 
указания к самостоятельной работе.

Кабинет располагает большим количе
ством учебных, научных и наглядных 
пособий.

Кабинет с  1 но 27 сентября посетило 
3.773 человека.
, Надо отметить, что имеющейся пло*

прибавить комнату, увеличить пропуск
ную способность кабинета и создать 
условия работы в нем.

С 1 октября пои кабинете организует
ся ряд кружков разговорной речи в тех
нических переводов.

В КИЛ ведется большая работа по 
подбору для старших курсов научной 
литературы. Специальная тематика 
устанавливается в тесном контакте с 
специальными кафедрами, аннотируют
ся наиболее интересные статьи. Библио
графический материал КИЯ будет ча
стично печататься на страницах вашей 
газеты «Индустриальный».

Надо надеяться, что профессорско- 
преподавательский состав ЛИИ поможет 
кафедре иностранных язынрв поставить 
информацию на должную высоту, свои- 
-ми ценными указаниями облегчит ей 
подбор статьей, подлежащих аннотиро
ванию, реферированию или переводу.

Очень неблагополучно в ЛИИ с неко
торыми пособиями, в частности с слова' 
рями и грамматиками. Отсутствие их на 
рынке и ограниченное количество по 
ЛИИ (некоторые институты, влившиеся 
в ЛИИ, совсем ими не располагали) ли 
шает возможности впредь до нового из 
дания, выдавать словари на дом.

Необходимо отметить колоссальный 
сдвиг в отношении студентов к ино 
языкам, лучшим показателем чего яв
ляется посещаемость КИЯ.

Но наряду с этим, по каждому фа- 
фультету имеется очень большое коли 
чество злостных академдалжников. Имея 
неудовлетворительную опенку по языку 
в об’еме одного, а нередко и двух пре
дыдущих курсов, такие студенты меша
ют работе группы и преподавателя и, 
не имея возможности активно участво
вать в занятиях, бесцельно тратят вре
мя сами.

Общественным организаторам инсти
тута и деканатам необходимо обратить 
вимание на это, принять меры к тому, 
чтобы, установив твердые сроки сдачи, 
помочь кафедре иноязыков организовать 
помощь студентам,, желающим работать, 
и беспощадво клеймить тех, кто своим 
примером дезорганизует общую работу.

Перед кафедрой иноязыков ЛИИ стоит 
огромная задача; студентов не только 
учить, но и научить поднять удельное 
значение иноязыков, создать четкую 
связь с специальными кафедрами, из
жить все ненормальности организацион
ного и методического порядка, мешаю
щие правильной работе.

Необходима подлинно ударная работа 
преподавательского коллектива иноязы
ков, нужна помощь всего студенчества. 
Бдительность общественных и партий
ных организаций, четкое и твердое ру
ководство со стороны факультетов.

Совместными усилиями сделаем сту
дентов ЛИИ достойными инженерами 
Союза.

Зав. кафедрой иноязыков
Р. НРЕСТИНСКАЯ

с р ы в  ПЕРВОги дкя
Первое организационное занятие на 

ОТФ выявило неподготовленность, пол
ную неразбериху.

...По главному зданию в первый день 
учебы бродят слушатели кружков в
поисках стегав кружков с указанием 
времени и места занятий и, не находят 
их. Стеки имеются только для не
большой части 1-го курса. Устных вы
явлений в грушах недостаточно и мно
гие слушатели были невольно прогуль
щиками в первый день партпроса.

Из 17 аудиторий во 2-м общежитии, 
назначенных для занятий кружков, 7 
аудиторий были заняты; в них проис
ходили академзанятля. Две аудитории, 
предназначенные для кружков оказа
лись..., лабораториями (промышленных 
печей и теоретической механики).

В ряде груш (например 273) были 
ажаДемзанятия, много студентов ОТФ, 
как известно, посещают занятия по 
русскому языку и, как раз, в назна
ченный для партпроса час происходили 
занятия по русскому языку.

Не явилось 11 рутоводов кружков, 
выделенных для ОТФ другими факульте
тами. Не явились тт. Смирнов, Поль шин, 
Лесина, Райф:р, Явное, Демидов, Ефре
мова и др. Кто виноват в массовой не
явке руководов: руководи или сам
ОТФ? Вполне уместный вопрос: есть 
руководи, которые даже не знают, что 
они выделены руководима (руковод 
Хейфец). Некоторые руководи заявляют, 
что они не извещены, а те кто и изве
щен,— в повестках перепутано время, 
в чем сознался и сам тов. Черноморский.

В результате такой неразберихи пер
вый день партпроса на ОТФ можно счи
тать сорванным. Главная причина не
подготовленности— то о чем мы свое

временно сигнализировали уже в «ин
дустриальном »■*—парторги групп парт- 
просом не занимались, полностью поло
жившись на культпропа факультета, а 
зав. культпроном тов. Черноморский и 
парторг ОТФ не сумели заставить парт- 
ортов заняться как следует подготовкой 
к партпросу и не привлекли в помощь 
культпропу партактив факультета. 
Вульгарен факультета один, конечно, 
не мог справиться с формированием се
ти на таком огромном факультете, как 
ОТФ. И второе —  отсутствие в период 
подготовки к партпросу массово- раз’яс- 
нителыюй работы.

Все эти недостатки нужно учесть и 
исправить с тем, чтобы следующий 
день партпроса прошел при полной явке 
без срывов.

ДОЛГОПЯТОВ

ПЛОХА ДИСЦИПЛИНА 
НА ЭСФ

На электросварочном факультете пар
тийно-комсомольской политсетью охваче
но 140 человек. Прикреплены ‘руководы,- 
указаны аудитории и время занятий.

Все же на первое организационное 
занятие не явилось 19 товарищей, в 
большинстве по неуважительным при
чинам. Такое число неявившихся го
ворит, что товарищи отнеслись к учебе 
плохо. Прогульщики недооценивают 
партпрос.

Учтя уроки первого занятия, парт
оргам и комсоргам электро-сварочного 
факультета необходимо уделить .сугу
бое внимание дисциплине с первых же 
рей .

Ответственность коммунистов за не
явку на занятия кружков должна быть 
такой же, как и за пропуски академ- 
эаяятий.

ГРЕБЕННИКОВ

ФАШИЗМ И РАСОВАЯ ТЕОРИЯ
4 октября кафедра диамата поста-

НАФЕДРЫ ЭЛЕКТРОМЕХАНИЧЕСКОГО 
ГОТОВЯТСЯ К ОКТЯБРЮ

I  К ХУП годовщине Октябрьской рево
люции ряд кафедр электромеханическо
го факультета обязались выполнить це
лый ряд мероприятий.

Кафедра электрической тяги к этому 
времени должна закончить научно-ис
следовательскую работу по ослаблению 
поля тяговых двигателей и работу на 
тему «Сравнение преимуществ и недо
статков четвероостных и двухостных 
вагонов».

Кафедра электрических измерений 
'обязалась закончить коллективный труд 
но электрическим магнитным изморе 
Виям, едать в печать курс «Г

ция электро-пзмерительпых приборов» 
профессора Пономарева, оборудовать 
стробоскопическую установку д м  из
мерения частот. ч

Кафедра электроснабжения совместно 
с кафедрой оборудования обязуется до
биться балансирования работы регуля
тора Тирриля ж т. д., кафедра электри
ческих машин— разработать общие для 
всех курсов машин обозначение и тер
минологию и т  д.

Обязательства ш л и  на себя и ка
федра автоматики, кафедра электрообо
рудования, порижяого состава I  .физи
ческих основ электротехники,

вила интереснейший доклад зам. ди
ректора «Института мозга» тов. Талаи- 
кина на тему; «Фашизм и расовая тео
рия».

Как известно, «фашизм представляет 
собой открытую террористическую дик
татуру наиболее реакционных, наиболее 
шовинистических элементов финансово
го капитала *).

Но осуществляя открыто диктатуру 
финансовой буржуазии, фашисты стре
мятся затушевать классовый характер 
своей политики и изображают ее иду
щей вовсе не по ливни интересов бур- 
жуази, а по линии интересов всего на
селения в целом.

Это в особенности наглядно мы ви
дим в Германии. Одним да наиболее 
любимых средств ловли широких масс 
населения в сети фашизма является 
разлейгание национализма и шовиниз
ма, достигшие своего апогея в расо
вой теории.

Тов. Мануильский в одном из своих 
докладов подчеркнул, что «на уродли
вость его (т. е. фашизма С. П.) идеоло
гических форм влияет то, что он яв
ляется политической надстройкой за
гнивающего капитализма».

Вот эта сторона фашизма — «уродли
вость его идеологических форм» осо
бенно наглядно выступает в расовой 
теории фашизма. И это в докладе тов. 
Таланкина было освещено достаточно 
полно и интересно. Тов. Таланкин по
казал,‘ что расовая теория ничего не 
имеет общего е наукой, и в то же вре
мя он показал боевой активный харак
тер этой теории фашизма, организую
щего единый фронт реакции для напа
дения на Советский Союз.

Студенты провожали докладчика го
рячими аплодисментами.

Приходиться пожалеть, что на докла
де присутствовало и мало студентов

*) Тезисы ХШ пленума ИККИ
«ЯП ттт- АО» и „..пгтттлттп и.' »

но по-

(всего 50 человек) и ни одного препо
давателя, за исключением кафедры 
диамата.

Кафедра диамата в течение текущего 
полугодия организует ряд лекций ав
торитетнейших товарищей по разнооб
разным вопросам философии и в част
ности философии естествознания. Нече
го говорить, что последние вопросы 
актуальны и интересны. Организация 
посещения подобных лекций массами 
студенчества, партактива и преподава
тельского состава является задачей не 
только кафедры диамата, во и бюро 
секции научных работников, парткаби
нета и газеты «Индустриальный».

Будем надеяться, что в будущем лек
ции пройдут при наличии массового 
слушателя.

Степанов П.

Н ПЕРЕВЫБОРАМ СОВЕТОВ

ГОТОВЬТЕСЬ К ОТЧЕТУ 
СВОИХ ДЕПУТАТОВ

20 октября начинается отчетная кам
пания депутатов районного и городского 
Советов. Выбрано бюро еовфулпы. Вы
делены уполномоченные по факульте
там. Создана бригада для проверки вы
полнения наказов. ,

Члены форо дежурят в профкоме ин- 
спгута. )

Заявления и жалобы на незаконные 
действия администрации института, сто
повой, кооператива и др. подавать в ча
сы дежурства членам бюро сов группы.

*  БЮРО СОВГРУППЫ



ПРАКТИКА
БУМАЖНИКОВ

СРЫВАЕТСЯ
Практика гр. П-413 (бумажники) про

водит на фабрике ии. Горького из рук 
•вон плохо. Факультет к ней не подготов
лен и на требования студентов сиять ее 
поэтому —  отвечает отказом.

Программа составлена в об’еме нивке 
школы ФЗУ. Нами никто но руководит на 
практике. Будет ли прок от такой прак
тики?

Треугольник группы говорил об этом 
с  зав. НПП т. Прокишевым, но резуль
татов никаких.. Практика уже подходит 
к концу, а факультет все еще «прора
батывает» новую программу и никак но 
может установить, какая же нужна прак
тика.

Вместо того, чтобы оказать нам по
мощь, главный механик т. Харитонов 
второй месяц пальцем о палец не ударил. 
|В результате Й2/1Х и 29/1Х с. г. смен
ный мастер прогнал студентов от маши- 
,‘вы. Проверкой дневников т. Харитонов 
ле занимается, правда, брал их не
сколько раз у студентов', но так и не 
проверил ни орого.

Ежедневно ребята приходят на фабри
ку, ходят и смотрят без всякого руково
дства и пояснений, что-то записыва- 
1ют, что-то чертяг, но все без толйа):'.

Пруппа в 12 человек, проходящая 
практику на фабрике им. Горького, тре
бует от факультета уточнения програм
мы, руководства на производстве и уточ
нения характера практики, чтобы хоть 
|в последние дни наверстать упущенное.

Дирекции института необходимо эту 
специальность обеспечить руководством 
!болое подготовленными, - чем асы имееем 
сейчас,

V  ГРИГОРЬЕВ, ПАНИН и др.

НЕТ СИСТЕМАТИЧЕСКОГО 
РУКОВОДСТВА ПРАКТИКОМ

О том, что производственная практи
ка является составной частью учебы 
студента —  очень хорошо и ясно ска
зано в постановлении Ц И К а

Практика должна быть связана с 
учебными планами и программами в 
единый учебный процесс, с таким рас
четом, чтобы каждая ступень производ
ственной практики была подчинена про
хождению соответствующей части тео
ретического курса

В постановлении Ц И Ка сказано, что 
«за учебно-методическую часть произ
водственной практики отвечает препо
даватель, а за производственно-техни
ческую часть _  директор предприятия 
и выделенный для руководства этим 
делом ответственный специалист».

Постановлением Ц И Ка установлена 
ответственность за проведение практи
ки и ее качества на заведующего ка
федрой и преподавателя соответствую
щих дисциплин.

Преподаватели обязаны выезжать 
вместе с группой на место практики, 
сопровождая последнюю консультаци
ей. лекцией и т. д.

Публикуемый материал о прохожде
нии производственной практики груп
пы 11-413 на фабрике им. Горького, сту
денты преддимпломников 5-го курса

Электромеханической специальности на 
заводе «Электросила» свидетельствует, 
что основные указания Ц И Ка о прак
тике у нас не выполняются.

Что стоит, например, практика 413 
группы? Не для того ее ввели, чтобы 
ежедневно ходить на фабрику, что то 
записывать, на что то смотреть, чтобы 
научиться чему нибудь и как нибудь?

На фабрике им. Горького ни у кого 
нет ’ ответственности за практику сту
дентов. На факультете Производствен
ного машиностроения также никто не 
несет за нее никакой ответственности. 
• Не получая должного руководства, 
практиканты, естественно, > плывут по 
течению.

Куда годится положение, при кото
ром студенты 5-го курса теоретической 
физики не знают, что они будут де
лать на практике, не знают, где они 
будут проходить практику? Такое же 
положение и с парттьюячниками Энер
го-машиностроительного факультета

К  производственной практики сту
дентов и в особенности к преддиплом
ной практике надо готовиться заранее,

Руководство практикой должно быть 
четким и главное систематическим, А  
именно этого у нас и нет.

СОЗДАЕТСЯ КАБИНЕТ 
КОМПРЕССОРНЫХ МАШКИ

" 6  целях подготовки высокбкачёс’йей- 
йых специалистов компрессорЩиков и 
создания базы наглядных учебных'Пй- 
«собий и литературы по специальности, 
|при энергомашиностроителыюм факуль
тете создается кабинет специальности 
компрессорных машин. Значение’ каби
нета чрезвычайно велико, так как до 
Сих пор ни в одном из институтов не 
было достаточного количества пособий 
по этой важной и дефицитной специ
альности, что, конечно, затрудняло ра
боту студентов и преподавателей.
| Кафедра компрессорных машин взяла 
на себя руководство в организации ка
бинета. Предполагается при кабинете 
[иметь всю существующую на русском 
«зыке литературу по специальности и 
[частично иностранную, получить от 
проектных бюро и заводов Союза чер
тежи проектируемых и изготовляемых 
машин. Особо важным является подбор 
материала по турбовоздуходувкам, про
изводство которых только осваивается 
[на наших заводах.

Помощь в организационной работе на 
(себя взяли студенты гр. ЭН-416. Препо- 

'  |давателями,кафедры уже предоставлена 
[часть материалов. Деканат энерго-маши
ностроительного факультета своевремен
но предоставил помещение для каби

нета.
• Однако не обходится без неполадок: 
Во сего времени кафедра не может по
лучить отведенные по смете средства, 
из-за этого нельзя заказать изготовле-

| Й §

ВРЕМЯ 
НЕ ТЕРПИТ

Группа 5-го курса теоретической физи
ки кончает по плану запятая 13/1-35 гр- 
ка. Однако, имеется ряд вопросов, раз
решение которых грозит затянуться 
слишком долго.

Часть студентов, направленных, в 
Уральский физико-технический инсти
тут, там но принимается, а поэтому они 
не знают, куда пойдут на практику и 
затрудняются в выборе дипломе! ра
боты. - .1,

Днепропетровский физико - техниче
ский институт отказывается предоста
вить направляющимся к ним студентам 
жилплощадь, это равносильно отказу. Из 
мест будущей работы почти никто, кроме 
ГФТИ, тем для дипломных работ еще не 
прислал, поэтому кафедра тсоретич. 
физики -дает темы из арсенала ГФТИ, 
нисколько не заботясь о* согласовании 
одноименных тем с характером будущей 
>аботы оканчивающего.

Программ преддипломной практики ии 
деканат, ни кафедра еще не имеют. Что 
будут делать студенты па практике —*• 
пока неизвестно. О да говорят, что нуж
но их использовать па выполнение пред
дипломной работы, другие говорят, что 
нужно ознакомиться с обстановкой, в 
какой придется работать, выполняя ряд 
работ относящихся к дипломному; про
екту. -

В общем, до сегодняшнего дня ясно
сти еще нет в этом вопросе.

Если же считать, что темы предостав
ленные ГФТИ, будут утверждены, то 
очевидно, в ближайшие дня мы нх по
лучим. Поэтому нужно связаться с ме
стами будущей работы, списаться с хоз- 
оргапами и потребовать прислать нам 
затмение темн.

Пора от слов перейти в делу. Время не, 
терпят.

КУПРИЕНКО

ДЕРЖИТЕ
СВЯЗЬ

УЛ1

ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ

ЗАКРЕПИТЬ П АРТТЬ'С тКО В 
ЗА ПРЕДПРИЯТИЯМИ

Общеизвестно, что преддипломная 
практика студента Должна проходить по 
месту его будущей работы. Но этого ни
как нельзя сказать о студентах парт- 
тысячпиках. уходящих па преддиплом
ную практику с 1 ноября текущего 
года.

Состоявшееся весной этого года рас
пределение не предприятиям студентов, 
оканчивающих институт в 1935 году, в 
отношении паоттьгсячников —  ГУУЗ’ом 
НКТП не утверждено, теперь же до прак
тики остается всего только один месяц.

Что-же делали директор института и 
комиссия по делам парттысячников? — 
Они должны С'Оо’шо. вежа не потно на
стоять, чтобы ГУУЗ НКТП окончательно 
оаспределял оканчивающих парттысячни 
ков и тем бы не сорвать характера 
преддащочной практики.

Группа папттьюячников энерго- 
машиностроительного факмльте 
та, окаииияаюших в 1935 г.: 

П й и а и п а ч . ИКОТНИКОВ, 
КАЛАШНИКОВ и яр.

КОНФРРЕНИМЯ окончивших
ЛЕНИНГРАПСКИЕ ВТУЗЫ

23 октября открывается конференция 
инженеров, окончивших бывш. Машино
строительный, Технологический и По
литехнический институты по специаль
ностям авто-тракторной и двигателям 
внутреннего сгорания.

Заседания конференции будут проис
ходить 23, 29 и 31 октября с  6 часов 
вечера в зале заседаний коми. № 130, 
в главном здании.

На конференции с докладами высту
пят: проф. Титгис В. Ю., доцент Тана- 
тара Д . Б. и Научно-исследовательский 
институт пияетгеетопения по спртгиаль- 
ным вопросам дизеля и авто-тракторо
строения. Будут также обсуждаться 
учебные планы и программы.

На конференцию приглашаются все 
окончившие по указанным специально
стям студенты и проф преподаватель
ский состав специализаций

Дирекция

с „Электросилой
В свое время Комитет высшего тех

нического обучения счел необходимым 
раз’яснить, что «преддипломная прак
тика. отнюдь не должна сводиться толь
ко к собиранию материалов для прош« 
та. Студенты должны получить во вре
мя этой практики необходимые навыки 
управления производственными процес
сами».

Что же мы имеем на деле?
А на деле —  в организации преддип

ломной практики студентов 5-го 'курса 
электро-механической специальности на 
заводо «Электросила» допущены яв
ные ошибки. И они но дают возможно
сти ни собрать материал, ни тем бо
лее получить навыки управления про
изводственными процессами.

Месяц практики показал, что работа' 
в эксплоатапионном отделе завода не 
может дать необходимого для охвата 
производственного процесса в целом во 
всех его звеньях. Экспериментирование 
в цехах (определение загрузки фиде
ров. станков, трансмиссионных двига
телей) также не дает студентам необ
ходимого материала, поскольку он не 
является показательным, а только, не
обходим для цеха, как характеристика 
его работы за данный период

Поэтому мы считаем, что наиболее 
целесообразной была бы работа сту
дентов в проектном отделе завода, ох
ватывающем и технологический про
цесс, и энергетические вопросы, и воп
росы электрооборудования в целом. .

Не нуждаясь в каких-либо лекциях 
по теоретическим вопросам, считают, 
что нужно уделить максимальное вни
мание разбору различных примеров; нз 
области управления производственным 
процессом, энергетического хозяйства 
завода. . ч

Тут же следует отметить,'что руко
водство кафедр электромеханического 
факультета студентами преддипломяи* 
ками, оставшимися в пределах Ленин
града, недостаточно. В частности, у 
заводских руководителей часто возни
кают вопросы, конкретное разрешение 
которых, возможно лишь совместно о 
кафедрой. Поэтому мы и настаиваем на 
самой тесной связи кафедры с  «Элек
тросилой».

Преддипломники

ние моделей и чертежей.
Также ненормально обстоит и дело с 

передачей в кабинет имевшихся при Ме
таллургическом институте деталей ком
прессоров, неизвестно куда «упрятан- 
ных» при перевозке.

БРИГАДА ГР, 416

о р г а н и з о в а н н ы й
с р ы в

Знание теоретической механики не* 
обхдтю каждому инженеру. Вместе « 
тем, постановка этого предмета на 2-м 
курсе быв. Физико-механического ин
ститута была особенно неудовлетвори
тельной. На 2 часа лекций /гШ пяти
дневку только 1 час упражнений.

И прекрасные, исключительно на
глядные лекции профессора Николаи не 
закрепляются на упражнениях; за 1 чае 
группа не успевает даже получить отве
ты от преподавателя на вопросы, воз
никшие в ходе домашней проработки и 
решения задач. . .

Сам же преподаватель не в состоя
нии контролировать успеваемость сту
дентов и, конечно, не будет в состоянии 
уверенно и об’екпюно оценить знания 
студента.

Необходимо немедленно поправить 
расписание, добавив по крайней мере 
еще час на упражнения по механике.

Ф— Н

О Б 'Я В Л Е Н И Е
Первая конференция комсомола ЛИИ 

открывается 24-го октября 1934 года в 
11 часов утра в актовом зале.

Повестка дня:
1) 0 материально-бытовом обслужи

вании студентов.

Доклад директора института т. Шрей
бера.

2) Доклад оргбюро ВЛКСМ —  т. 
Анохин.

3) Выборы руководящих органов.
, Мандаты получить у комсоргов фа

культетов.\



' ДЕЛОВОЕ СОБРАНИЕ ]
* После срыва перевыборного гобрашия 

йа Энергоманшгосвроителыш факуль
тете и после казенного проведения пере- 
вдбрров па инженерно-физическом, не 
верилось, что комсомольцы Металлурги
ческого факультета не только хорошо и 
во-время собрались, но и цо-деловому 
провели свое перевыборное собрание.

■Комсорг факультета т. Любимов хо
рошо и самокритично сделал свой доклад.

Все те Достижения, которые имеет 
факультет, т. Любимов почти по упоми
нает; нужно говорить о недостатках, 
.чтобы скорее их* изжить.
!■ Главный недостаток— плохая внутри
союзная работа. Еще недостаточна ком-, 
«омолыжая дисциплина, имеется не
уплата членских взносов, перевыборные 
«обрания в группах недостаточно оживи
ли работу звеньев, есть иного комсо
мольцев, которые не интересуются 
жизнью союза и не знают работы союза.

В 315 группе комсорг завалил работу. 
Отсутствовала самокритика на пере
выборном собрании в группе.

Своей неявкой комсорг Шериле в 558 
группе сорвал перевыборное собрание.

Несмотря на 100% явку на полит
занятия, т. Любимов отметил, что многие 
комсомольцы посещают кружок лишь 
потоку, что боятся взысканий. Нужно 
мелить так, чтобы каждый комсомолец 
активно работал в кружке, а не от
сиживал, скучая на политзанятиях.
. Не должно быть комсомольцев, кото
рые имеют «неуды» по социальво-зково- 
мическим дисциплинам, а такие есть: т. 
Курочкина, Аверченко.

Переходное красное знамя за физкуль-. 
ту иную работу надо удержать.

Задание комитета о подготовке 100 
:«Ворошиловских стрелков»— выполнить.

Выступавшие в прениях также до
статочно критиковали работу факуль
тета.

В принятом наказе факультет взял ряд 
обязательств по комсомольской работе, 
сни помогут оживить ее и сделают орга
низацию действительно массовой и жи
вой.

КОМСОМОЛЕЦ

КАИ ПРОШЛИ 
ПЕРЕВЫБОРЫ

*•*: Перевыборы комсогрушортов по Энер
гетическому факультету закончились. 
Работа каждого комсозвена подверглась 
широкому обсуждению и критике не 
только самих комсомольцев, во и чле
нов партии и беспартийных.

Общий итог: как правило, комсозвено 
играет ведущую роль в группе по ака
демической успеваемости, но совершенно 
недостаточно занимается вопросами вну
трисоюзной работы. Большинство пере
выборных собраний было фактически 
превращено в производственные совеща
ния. Здесь мало говорили о том, что не 
каждый комсомолец занимается в полит
кружке на «отлично», о том, что не ка
ждый своевременно платит членские 
взносы, не каждый работает над повы
шением своего культурного уровня, ма
ло говорили о комсомольской дисципли
нированности.

Состав комсоргов значительно обно
вился примерно пропеятов на 50.

Комсорг должен быть действительным 
руководителем в группе, а не таким, как 
в 558-й— т. Федоров, и в 557-й— ком
сорг Пушкина, работу которых вполне 
заслуженно признали неудовлетворитель
ной.

ЧУВАКОВ

К  О Т В Е Т У  Н Е Д О О Ц Е Н И В А Ю Щ И Х  
СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ДИСЦИПЛИНЫ

217 груша (4 семестр) Инженерно- 
экономического факультета в сентябре 
получила плохие оценки по курсу эконо
мики СССР: хорошо —  23,8 проц., удо
влетворительно —  57,1 проц., неудовле
творительно —  19,1 проц. Средний балд 
3,05.

—  Основными причинами такой низ
кой успеваемости группы нужно считать 
недостаточный теоретический уровень по 
социально-экономическим дисциплинам, 
политэкономии, диамаггу и истмату. Ряд 
студентов недооценивал систематическое 
их изучение. —  говорит преподаватель 
экономполитики т. Иванов.

Такого мнения и преподаватель полит
экономии той. Гун и преподаватель диа
мата-истмата тов. Скрябина, которым 
пришлось встретить и преодолевать вме
сте с активом группы халатное отноше
ние к учебе части студентов.

Недооценка социально-экономических 
наук • выражается не только в прямых 
отказах отвечать (Белокурова, комсомол
ка Полькит), не только в очень слабой 
проработке литературы (Коробов, Сер
гин), но в формальном отношении к уче
бе: материал прочитывают, конспекты 
иногда списывают, но почти никогда не 
усваивают _ содержания. В результате 
делают непростительные ошибки по эле
ментарным вопросам (Тихонов, комсо
молка Тюленева). Некоторые сразу вдут 
на пониженную оценку (комсомолец Ба
ра наев),

Акадамсостояние группы 211 ИЭФ не 
совсем благополучное: занятия но ист
мату показали, что не все студенты 
Добросовестно готовятся в ним. В ре
зультате —  6 академдолгов.

Не все благополучно и с электротех
никой: й по этому предмету уже не
сколько долгов. Товарищеская взаимопо-

Сгудентка Белокурова —  злостный 
«отказчик». Свою неподготовленность 
она прикрывает «об'ективоыми» причи
нами. Комсомолка Полькит —  тип сту
дента «штурмовщика» в течение года 
мало работает и штурмом готовится в 
зачету. .Так она, получив оценки по по
литэкономии и истмату на «хорошо», де
лает грубые ошибки. !

Группа не имеет отличных оценок, не
смотря на то, что в прошлом году по 
соцэкояюмическим дисциплинам такие от
метки были.

Группа должна подготовить высокока
чественных в политическом и научном 
отношениях специалистов —  экономи
стов, поэтому мы за дело должны взять
ся серьезно.

Необходим решительный поворот от
стающих студентов. Актив группы, зани
мающий ведущее место и в изучении 
экономполитики —  парторг Крутим, ком
сомольцы Петерсон, Носова и др. студен
ты должны сплотить грушу в борьбе с 
лодырями учебы, показав лучшие образ
цы учебу.

Груша должна использовать для по
вышения своего политуровня сеть пар
тийного просвещения, включившись в 
активную учебу в ней.

Преподавателю тов. Иванову следует 
также настойчиво и еще в большей 
степени усилить руководство самостоя
тельной работой студентов, первые ша
ги которого он сделал.

^ - г | Е. КОВАЛЕВ

мощь не поставлена на должную вы
соту.

треугольник должен наладить това
рищескую взаимопомощь и систематиче
ски проверять выполнение студентами 
заданий. Каждый студент должен систе- 
матичеси работать над собой, а не рыв
ками;

КОГАН

ШУВАЛОВ—  
ХОРОШИЙ КОМСОРГ

Отчет комсорга Шувалова показал 
лицо комсозвена группы ЭН-320. В об
щем звено краткое: из 10 комсомоль

цев 9 имеют сплошь повышенные 
оценки, хорошо выполняют соцдоговор. 
Итоги прошлогодней сессии показали, 
что группа подготовилась хорошо. Бла
годаря организованной взаимопомощи, 
звено не имело ни одного долга по сес
сии.

Все комсомольцы хорошо 'справлялись 
с порученной им общественной работой, 
5 из них работали на факультете, часть 
на руководящей .работе. Союзная дисци
плина хорошая.

Из недостатков прошлого года можно 
отметить несколько опозданий комсо
мольцев; комсомолец Андреев халатно 
относится к занятиям, за что было ре
шено его исключить из комсомола, по 
он при помощи товарищей вышел из 
сессии благополучно.

О работе комсорга выступавшие в пре-, 
пиях отзывались хорошо.

Комсоргом единогласно переизбран 
Коля Шувалов.

С. М.

С КАРАНДАШОМ
ПО МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОМУ

Б новый состав комитета комсомоль
ской организации металлургического 
факультета на общефакультетском об
щем комсомольском собрании избраны 
следующие товарищи: Любимое —  304 
группа, Михайлов — ЗЮ4 группа, Ко
ган — 305 группа, Ассесоров — 431' 
группа, Трунина — 310 группа.

Секретарем комитета единогласно из
бран тое. Любимое.

На перевыборном собрания намечено 
до 24 октября провести по УБК смотр 
художественной самодеятельности. Так
же решено ликвидировать задолженно
сти по ГТО 1 ступени у 80 комсомоль
цев.

К  Октябрьской годовщине металлурги 
готовят 100 ворошиловских стрелков.

РАБОТАТЬ НАД СОБОЙ СИСТЕМАТИЧЕСКИ

ЛИЧНЫИ ПРИМ ЕР
нядо учиться

От Астраханской пристани в соленые 
воды Каспийского уходили большие ры
боловные суда. На одном из них уезжал 
его -отец. Когда рыба, выброшенная на 
палубу в громадную кучу, блестевшую 
на солнце чешуйным серебром, еще про
должала барахтаться,; разбрызгивая кап
ли морской воды, отец прибирал ее к 
рукам, вскрывал, солил.

А четырнадцатилетний Володя Люби
мов тоже уходил на работу — в меха
нические мастерские.

Это было в 1923 г.
Сначала он — посыльный. Затем его 

знакомят с  резном, металлом, черте
жом, Он ученик-токарь. Через два года 
уходит на мельницу подручным токаря. 
На электростанции становится монте
ром.

-.Нет. надо учиться, быть технически 
образованным человеком. Земляки, дру
зья, ровесники поступают на рабфак, в 
техникум, во втуз. Еще не поздно про
длить четырехлетку, законченную в 
1920 г.

Так и пошло: утром работа, вечером 
лекции и проработка их на курсах по 
подготовке в техникум. Потом занятия 
в вечернем Индустриальном техникуме.

Техникум окончен. Володя — тепло-* 
техник.

В 1932 г. Любимов уже в Ленинград
ском металлургическом институте.

УТРО В САНАТОРИИ
В раскрытые окна десятой палаты 

врезкется косой пучок июльских солнеч
ных лучей. В семь утра уже глухо

звучит гонг. Гонгу вторят протяжные 
свистки.

Так начинается день в санатории ра
бочей молодежи в Старом Петергофе.

— Володя! Володька! Вставать нора, 
—будил Саша Виноградов Любимова. 
На утреннюю зарядку пора!.

Только они А  двое из шести комсо- 
мольцов-металлургов, отдыхавших в де
сятой палате, — уважают зарядку. 
Остальные, услышав настойчивые свист
ки, переворачиваются на другой бок, и 
спросонья причмокивают губами.

Позже я узнал, что утренняя зарядка 
и холодные обтирания у Любимова во
шли уже давно в систему:

— Без этого мне чего-то нехватает. 
Каждое утро я открываю форточку и, 
по команде из радиоцентра, проделываю 
все номера.

Так я познакомился с Любимовым- 
спортсменом, охотником до зарядки, во
лейбола и плавания.

Значкист ГТО, тировой стрелок 2-го 
класса, он ежедневно тренируется, что-' 
бы заслужить почетное звание вороши-! 
ловского стрелка. Сейчас он наладил 
стрелковую работу металлургического— 
комсомольцы снова пошли в тир на 
тренировку.

Одним из первых на факультете он 
прыгнул с парашютной вышки. Сейчас 
число сдавших норму по прыжку — 92 
человека. Прыжки продолжаются.

СТИЛЬ РАБОТЫ
С толстым портфелем под мышкой 

он вышел из института.
— Гуляев, — говорит Любимов комсо- 

группоргу, — явку своих комсомольцев 
на завтрашнее перевыборное собрание 
ты, конечно, обеспечишь. Но нужно, 
привлечь и беспартийных ребят...

Встретив кого-нибудь из комсомоле*

цеа-активистов на лестнице, в коридоре, 
в столовой. Любимов спешит узнать, 
как выполнено поручение, как живет 
группа, дает новое задание.

Член комсомольской организации с  
1924 г. он все время на руководящей 

общественной работе: зам. предзавкома 
электростанции,, секретарь комитета 
комсомола вечернего техникума ..и т. д, 
В институте он — парторг группы, 
оредпрофбюро специальности, а после 
чистки партии перебрасывается на ру* 
ководство комсомольской ячейки спе
циальности для укрепления ее работы,

О начала учебного года т. Любимов 
комсоуполномоченный оргбюро факуль
тета. По металлургическому была боль
шая задолженность по комсомольских 
членским взносам. Ряд комсомольцев не 
платил членских взносов по .8—10 ме< 
сяцев, но проведен переучет и задол
женность в основном ликвидирована.

Благодаря хорошей организационной 
подготовке неплохо проведен первый 
день политучебы по комсомольской 
сети.

В группе Любимов сильный студент. 
«Отлично» и «хорошо» — вот оценки его 
самостоятельной академической работы, 
Об этом говорит его средний балл за 
прошлое полугодие — 4,64 очка.

Личным примером в учебе, в работе, 
в общежитии — он показывает каким 
должен быть комсомолец-студент.

Недаром 9 октября комсомольцы-ме
таллурги единодушно избрали т. Люби
мова секретарем своего комитета.

ЛЕВ ИУСЛЕВ
ШШШШШШЯЯЯШШЯШШВЯШШЯШШШШЖЯШШШШШШШШ/Шк
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КСТАТИ О ФИЗКУЛЬТУРЕ
С новым набором в институт пришли 

роз вы о ребята. Страсть какие резвые! 
А  как любят физкультуру! Особенна 
бег. До ужаса! До ужаса — для окру
жающих...
• Происходит это так: с шумом откры
вается дверь аудитории и из нее выле
тает несколько бегунов уже стартуя, 
они застегивают портфели. Глаза мут
ные. Взгляды блуждающие. Дыхание 
(пока) через нос, полной грудью.

Никто еще не махнул флажком, но 
'спринтеры уже понеслись. По дороге 
присоединяются другио, и по коридору 
уже несется орущая толпа. Каждая се
кунда приближает к финишу.

На финише судей нет. Рекордсмены 
не рвут ленточки, а первый, добежав
ший к цели, с грохотом расталкиваем* 
дверь аудитории.

За первым вдогонку хором несется 
вопль отставших:

— Займи ме-е-стечко!
Спринтер не слышит воплей слабых. 

Он уже по ту  сторону щели*, с  пеной 
Ва губах он врывается в аудиторию и 
не обращая внимания на пе окончивше
го лекцию профессора, бросает портфель 
через головы сидящих на передний ряд.

Начинается невероятное: хотя звонка 
<мце не было, передние ряды, зашдез 
запыхавшегося.бегуна на короткие ди-1

станции, хватают своя портфели I  уже 
мечутся как угорелые, пытаясь проти
скаться в двери, в которых уже ваби
лись отставшие в коридоре.

Шум увеличивается. Из-за рева сотни 
глоток ничего не слышно. Профессор те-' 
ряется: он вынимает часы — бее пят
надцати одиннадцать. Краска заливает 
его лило. Нужно сказать что-нибудь 
громкое, прикрякнуть. Но куда там! Он 
машет рукой, вынимает платов из зад
него кармана, усиленно сморкается и 
опускается с кафедры. Видно, ему не
ловко. Дрожащая рука ве может найти 
карман и платок так и остается в руке.

Когда все уселись по местам и в две
рях стало свободно, по коридору раз
неслась трель звонка.

Профессор машинально вынул часы: 
было ровно без десяти минут одиннад
цать.

«Мораль сей басни такова»: нужно от
метить (хотя бы приказом) студентов, 
лучше всех берущих коридорный старт, 
и на финише поставить человека, если 
не с „секундомером, то хотя бы с  блок
нотом в руках.

Пусть записывает фамилии спринте
ров.

А . ФИЛЬНЕР

СТРОИМ САМОЛЕТ ..ИНДУСТРИАЛЬНЫМ4'
В профком поступило 617 руб. 50 коп. 

на постройку самолета ЛИИ.

Все деньги, собранные' на постройку 
самолета и парашютной вышки, следует 
направлять н а  текущий счет профкома 
Л И И  № 16846 в сберкассе 62, нахо
дящейся в 1 этаже 1-го общежития Л И И  
(рядом с кассой взаимопомощи).

ФфСи
Группа П-414 факультета /производ

ственных машин вносит на постройку 
самолета 20 руб. и вызывает все осталь
ные группы полиграфической специаль
ности. •

Группа 203 ОТФ 24 человек. собра
ла на самолет «Индустриальный» 24 руб- 
ля н вызывает группу 201 ОТФ.

•
Внося на постройку первого институт

ского самолета 25 рублей, мы, 13 сту. 
денто® мятого курса пр. Э-526, горячо 
желаем скорейшего строительства наше

го стального первенца, желаем видеть 
и слышать гул его мбтора до оконча
ния нами ннститу%.

Ф * *
Груш а Г 206 гидротехнического 

факультета собрала и внесла в фонд по
стройки учебного самолета и парашют
ной вышки 60 руб. и вызывает последо
вать ее примеру все группы Ш курса 
Г1Ф и всего института,

О О О

НА ДВИОПРАКТИКЕ
Самолеты грушами выводятся на 

старт. На аэродроме шум ревущих мо
торов и прохлада утреннего осеннего 
воздуха, разрезанного пропеллерами.

Сегодня щам предстоит самый «страш
ный» полет. В вето войдут спираль, ви
раж, переворот черев крыло, мертвая 
петля, пикирование, боевой разворот. 
Оловом, почти все фигуры высшего пи
лотажа.

Полет «страшный», но все же ему ра
ды: ведь позади у  каждого уже по 4 
полета, в которых, начиная с первого, 
уже были разные фигуры, проделан
ные со своим летчиком. «Боевое креще
ние» уже было.

Нетерпение нарастает. Староста ш е 
сте со старшим летчиком устанавливает 
порядок посадки в машины. Первым ле
тит т. И,

Остальные сидят на траве и следят 
за своим товарищем в воздухе.

Даже е земли дух захватывает гля
деть на виртуозные сложнейшие н за
мысловатые петли. Кувыркаясь, падая 
с  головокружительной быстротой ваиз, 
снова кувыркаясь, резко боевым разво
ротом меняя курс, падая на крыло и 
описывая ча почти выключенном моторе 
большие спирали, летчик закаляет моло
дого учгета-студента, приучает его к 
неожиданностям.

Полет окончен. Товарищ выходит из 
машины и спокойно с  улыбкой направ
ляется к иам.

— Все пустяки, — говорит он, — 
тшысо сначала немножко разбирает...

Так, друг 8а другом, на самолетах, 
мы, студенты 5̂  го класса ИФФ, прохо
дили первую начальную ступень овладе. 
нтая воздухом, первое воздушное креще
ние в одном из аэропортов.

...И если понадобится, по первому 
зеву каждый из нашей группы быстро 
сменит заводскую лабораторию на борт 
боевого самолета... АЭРО ДИНАМИК

О О О
Г  р а м  А  С Ы  В Е Ш А Л К И .

Грубость гардеробщиков институтской 
вешалки уже перестала действовать на 
студентов. Приобвыкли понемножку. Ху
же, когда вдруг тебе заявляют:

— Нету место®.
Тогда хватаешь пальто и шапку и 

мчишься по коридору, развивая 100 ло
шадиных сил, чтобы по-мальчишески 
удрать от погони этакого дали в бле
стящих позументах.

Но пока еще на дворе тепло и в паль
то нет необходимости, половина студен
тов приходит в институт только в кеп

ках. На лекциях этими кепками усеяны 
все столы, парты, стулья. Вид, что и 
говорить, непрезентабельный. Да и не 
особенно это гигиенично. Но попробуйте 
оставить фуражку на вешалке:

— Одну кепку не берем. Только ком
плект.— ?!? \

— Чего смотр ешь? Не берем кепки.
Что же делать? Хоть носи в левой 

руке книги, а в правой зимнее падьто.
Хорошо еще, что для комплекта зон- 

токов не требуют! КОРРЕСПОНДЕНТ

М У С Т А Н Г О В  А  Е . Я .

ИТОГИ ВСЕСОЮЗНОГО 
С 'Е ЗД А  ПИСАТЕЛЕН

Закончивший недавно '  свою рабэту 
С’ еад советских Писателей был одаим из 
крупнейших событий в культурной жив-; 
ни не только Советского Союза, йо и за
рубежных стран.

Положение Лешина о том, что проле' 
тарская литература должна стать частью 
общепролетарского дела, получило на 
этом с’еэде наг ладное подтверждение: ра
бота с’езда привлекла внимание не толь
ко писателей, но и всей широкой совет
ской общественности; толпа читателей, 
яепр рывпо осаждавшая дом Союзов, где 
происходили заседания с’езда, демонстри
ровала глубочайшую заинтересованность 
в деле советской литературы со стороны 
широчайших масс трудящихся. Об этом 
же говорили мяогочислевные делегации 
от рабочих, колхозников и советской и г  
теллиг'нпии. Приветствовавшие с’езщ с 
трибуны с’ееда говорили о вопросах, вы  
Ходящих далеко за пределы узко-литера
турной жизни, о  культурном росте на
циональных республик, о работе заводов 
в колхозов, о новом сознании социалисти
ческого человека, о воспитании совет
ских детей. Художественная литература 

.рассматривалась во всех выступлениях 
как часть большого дела, совершающе
гося в нашей стране, при это* как часть 
активная, как оружие в борьбе за соци
ализм.

Вот почему читатели пришли на с ’еэд 
со своими требованиями не как пассив

ные слушатели, а как активные участ
ники ® строительстве* советской литера
туры.

&рэ —  первая характерная черта про
шедшего писательского с’ееда.

Вторая и ие иенее существенная его 
черта заключается в мощной Демонстра' 
ции идейного единства интересов всех со
ветских писателей, включая писателей 
национальных республик.

Впервые полным голосом говорили о 
своих достижения!! и недостатках лите
ратуры Украины и Белоруссии, народов 
Кавказа и Узбекистана, Татарии и Др., 
которым посвящены были самостоятель
ные доклады. При воем разнообразии на
циональных форм этих литератур обна
ружилось единое устремление их социа
листического характера, их идейной на
правленности.

Обмен опытом между отдельными па
родами советской литературы но только 
взаимно обогатил различные националь
ные литературы, но и привлек внимание 
широкого читателя к художественным «о- 
кровищницам, до сих поц мало из
вестным. |

Советская литература на с езде высту
пила не только единой и сплоченной при 
верм своем многоязычии, но и в качестве 
передового отряда мировой революцион' 
ной литературы. Присутствие на с езде 
иностранных писателей, их выступления 
по докладу т. Радека, посвященному во
просам мировой литературы, говорили об 
этом; они раскрыли картину тупика, в 
который зашла буржуазная литература, 
невозможных условий, в которые в ста в 
лен писатель в капиталистических стра
нах, и, с другой стороны, рост револю
ционных тенденций в литературах Запа
да и Востока, несмотря на все рогатки.

Интернациональное единство всех ли
тератур Советского Союза и революция' 
ных литератур зарубежных стран проти
востояло ва с’езде загнивающей, фаши
зирующейся, оторванной от широкого 
читателя бесперспективной буржуазной 
литературе.

В этом заключалось огромное значение 
с’ееда писателей, как события не только 
литературного, во и политического. Наи
более отстающим участком‘советской ли
тературы-драматургии, поэзии о рабо>

ГОСУДАРСТВЕННАЯ 
КВАЛИФИКАЦИОННАЯ 

КОМИССИЯ ЛИИ
ГУУЗ утвердило состав государствен-» 

вой квалификационной комиссии оо Леч 
нинпрадакому индустриальному ииституи 
ту. По механическому Факультету пред
седателем утвержден проф. А. П. Соко
ловский, по факультету энергетического 
машиностроения —  проф. Д. Н. Дьяков, 
по электросварочному факультету — I 
проф. С. А. Данилов, по энергетическо
му —  проф. М. А. Шателен, по электро
механическому —  проф. А. Б. Лебедев, 
по инженерно - физическому —  проф. 
Е. Л. Николаи, по металлургическому—  
академик А. А. Байков и по инженерно- 
экономическому —  проф. В. М. Иоффе.

В качестве постоянных членов в ко
миссию входят академики, профессора 
института, представители Наркомтяж- 
прома и заводов.

О О О
С блок* котом 
по институту

За утерю леиционок в  небрежное от
ношение к документам об’явлез выговор 
'студентам Самохиной (255 груш а) н 
Сиваевой (285 группа).

Исключен из института Петрусь 
(2 курс ОТФ, 283 группа) за непосеще
ние запятой.

Информационное бюро для аннотиро
вания иностранной литературы, получа
емой ЛИИ, начнет функционировать в 
середины октября.4 * 4

Книгу  о ЛИ И  — наибольшем учебном 
заведении Европы — решила издать ди
рекция Индустриального института.

По астрономии лекция проф. В.О, Пря
нишникова будет читаться для I пото
ка по вторым дням (аудитория 232, 
здание «А») и П потока — по вторым 
дням — с  12 до 2 час. дни.

По древней истории проф. Флитнер 
Н, Д, будет читать легаши для I по
тока по третьим дням с 12 ч. до 2 ч. д. в 
большой мехаяигаеовой аудитории (зда
ние «Д»), и для П потока — в те же 
дни с  4 до 6 час. вечера в аудитории 
№ 224 (здание «А»).

те с начинающими писателями —  были 
посвящены на с’ееде отдельные доклады.

Эти доклады и прения по ним вырыли, 
наряду с  большими достижениями в этих 
областях и ряд конкретных недостатков 
в работе советских драматургов и поэтов, 
в организации работы с начинающими 
писателями.

Борьба за повышение качества на этих 
участках литературной работы прошла 
основной мыслью черте все эти Доклады, 
особенно, через доклад т. Бухарина. На- 
ради с этим, прения по докладу т. Бу* 
харияа вскрыли и ряд спорных вопросов 
поэзип, творческая Дискуссия вокруг ко
торых будет, вероятно, продолжена и 
после с’ееда.

Основной вывод, который должен быть 
сделав читателями из с’ееда, заключает
ся в необходимости всемерно повышать 
свою литературную грамотность, разверы 
путь подлинно творческую работу широ* 
вих студенческих масс вообще и творче
ских сил нашего института в частности,
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